



学 校 だより 10号 令和2年 | 2月2 | 日 横浜市立軽井沢中学校

## 【学校教育目標】『主体的に考え行動し、未来を切り拓く生徒の育成をめざします』

- 様々な関わりを通し、よりよく解決する力を育てます (知・徳・公)
- 持続可能な社会の実現を目指し、しなやかに生きる力を育てます(体・開) 学校ホームページ http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/karuizawa/

反抗期の ぼくを見上げる 二歳児の 無垢な瞳が 心を揺さぶる

浦崎 雅之助

校長 星野 久美子

横浜市 PTA 連絡協議会が開催する「市 P 連三行詩 コンクール」は今年で12回目の開催となりました。

『命の大切さ』『みらい』『家族のきずな』のテーマの もとたくさんの作品が出品され、本校2年生の浦﨑雅之 助さんが、教育長賞を受賞されました。

「反抗期のぼく」と表現することで自分を客観視しよ

うとしたり、迷いのない二歳児の瞳に動揺する心の動きが瑞瑞しく感じられます。(でもね、反抗期 のぼくも、無垢な瞳をもった二歳児も、きっと同じあなたの姿ですよ。)

先日、横浜市の10大ニュースが発表され、トップ3は次のようになりました。

- ・| 位 新型コロナウイルス感染症拡大を防ぐ「新しい生活様式」が広まる
- ・2 位 横浜市役所の新庁舎が完成
- ・3 位 菅義偉氏が第 99 代首相就任

これに次いで、実物大のガンダムが山下ふ頭で公開されたことが4位に入っていて、人気の根強 さを感じました。学区近くの出来事としては、横浜駅の再整備計画として、新たなシンボル「JR 横浜 タワー」「JR 横浜鶴屋町ビル」が開業したことが7位に入っていました。

さて、みなさんの10大ニュースはどのようなものになるでしょうか。 学校生活を振り返ってみると、 新型コロナウイルス感染症拡大を防ぐ「新しい生活様式」が広まったことで、従来行っていたことが 中止や変更になることが多かったことと思います。その反面、新しい出会いや体験があって、自分の 世界を広げることができた人たちもいます。しばらくの間「新しい生活様式」が続くこととなりますが、 正しい情報を得て、今できることを工夫して前に進んでいくことを心がけていきたいと思います。

少し早いご挨拶ではありますが、令和3年がみなさんにとって幸多い年となりますようお祈り申し上 げます。

11月25日(水)ハマ弁デーへの ご協力、誠にありがとうございました。 生徒の試食した印象をまとめた表を 掲載いたします。

「ごはんが温かいのがよい」 「おかずが冷たいのが残念」 「味は思ったより普通だった」 等の感想が多かったように思います。 メニューにつきましては現在も開発 中とのことです。来年度も引き続き、 よろしくお願いします。

ハマ弁デー 試食した印象

	1 4	王仲	2年主14		3年主14		子仪王仲	
	印象		印象		印象		印象	
	試食前	試食後	試食前	試食後	試食前	試食後	試食前	試食後
5良い	7	10	5	14	3	2	15	26
4	8	30	4	16	2	19	14	65
3	40	35	33	22	20	29	93	86
2	21	9	15	10	30	17	66	36
1良くない	12	4	8	3	33	21	53	28

印象上 印象下 印象同

48	55%	37	57%	42	48%	127	53%
12	14%	8	12%	10	11%	30	12%
28	32%	20	31%	36	41%	84	35%

※小数点以下、四捨五入